
平成26年度文部科学省科学技術人材育成補助事業
「女性研究者研究活動支援事業(連携型)」に
採択されました！
　神戸大学，兵庫県立大学，関西学院大学は，平成26年度文部科学省科学技術人材
育成補助事業「女性研究者研究活動支援事業(連携型)」に共同申請し，採択されました。

　

【代表機関名】
国立大学法人 神戸大学 総括責任者 学長 福田 秀樹
【共同機関名】
学校法人関西学院関西学院大学
公立大学法人兵庫県立大学
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神 戸 大 学

取り組み内容

上位職
昇任女性2割増

ワークライフバランス支援 キャリアパス支援

教育力研究力
マネジメント力

ティーチングスキルアップ
セミナー

ピアレビュー
ピアサポート

 ＰＩ女性研究者 （15名以上）

 論文増数（2割増/年間2本以上）

外部資金獲得（2 割増）

採用比率
30％

【本事業の目標】
(1)女性研究者の上位職への登用
(2)女性研究者の研究力の向上
(3)女性研究者の採用者数・在籍者数の増加
(4) 離職率の減少および離職した女性研究者の復職
(5)キャリアパスの拡大

    本事業は，女性研究者の研究力・マネジメント力の増強を支援することにより，女性
研究者の上位職への昇任比率の向上に取り組むと共に，引き続き女性研究者採用比率
30％を目標としたポジティブアクションの実施，両立支援の拡充を進めます。更には，
女性研究者との共同研究を通した企業との連携も深め，研究の多様性の促進，キャリア
パスの拡大を目指します。

詳細は当室ホームページをご確認願います。http://www.office.kobe-u.ac.jp/opge-kyodo-sankaku/
ＰＩ（共同研究責任者）募集！　





第１回　学生向けキャリアカフェ２０１４
「博士課程って何するトコロ？」
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開催報告

　平成２６年８月２５日（月）～
９月１１日（木）に開催しました。
　今年度は，個別指導（論文指導・
プレゼンテーション指導）形式をと
り，参加者が事前に準備した論文や
パワーポイント資料を，講師とディ
スカッションを重ねながら，より良
い内容に仕上げていくというもので
した。今回のような個別指導による
「英語スキルアップセミナー」に対
しては，継続の声が寄せられており，
来年度以降も定期的に開催していく
予定です。

神戸キャリアアップカフェ２０１４
「英語スキルアップセミナー」

　平成２６年１１月１２日（水）に今年度
第１回目となる学生向けキャリアカフェを
工学部で開催しました。
　今回は，工学研究科の片岡助教と博士
課程の女子学生２名に博士課程へ進んだ
理由や研究生活等についてのお話をして
いただきました。 スピーチの後は，参加者
全員でディスカッションを行いました。
始終リラックスした雰囲気で，博士につい
ての色々な話，意見が聞けました。

第２回　神戸キャリアアップカフェ２０１４
「Experiences and opinions from foreign families
 in working and living their ways in diverse societies.」

　平成２６年１１月１８日（火）に第２回
神戸キャリアアップカフェ２０１４を開催
しました。 今回講師としてお招きした名古屋
大学のBernard Gelloz氏は，ご夫婦でアカデ
ミックポジションに就いており，別々に暮らし
ながら２人のお子さんを育てています。
ご結婚後どのように家庭と仕事の両立をさ
れてきたのか，お話をしていただきました。

 

第２回　学生向けキャリアカフェ２０１４
「ドクター進学について知りたい人へ」

　平成２６年１２月９日（火）に学生
向けキャリアカフェを海事科学部で
開催しました。
　海事科学研究科の尾下助教は「私
の進路選択とキャリアパス」，中田特
命助教は「研究者としての楽しさ一期
一会」，富山高等専門学校の西井助教
は「博士課程への進学 」というタイトル
で，ご自身がドクター進学を選んだ経
緯などをスピーチしていただいた後，
参加者全員でディスカッションを行い
ました。 ディスカッションでは，「企業
や研究所での研究と大学での研究の
違いについて」など様々な質問が飛び
交い，先生方の話に参加者は熱心に
耳を傾けていました。
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